

chrétiens de la cité, et tous s'étaient portés en foule au monastère. Mais combien plus grande fut leur peine en apprenant que les Saintes Hosties étaient demeurées introuvables et que peut-être le Corps du Seigneur était encore aux mains indignes des voleurs !

A ce moment, un prodige remarquable s'accomplissait non loin de là. La route royale qui borde le ravin de la *Quebrada de Jerusalem* était sillonnée de nombreux attelages de paysans venant au marché de la ville. Or, à un certain endroit du chemin, on voyait les mulets et les ânes fléchir subitement les pattes de devant et incliner profondément la tête, comme en signe de respect et d'adoration devant quelque objet mystérieux.

La foule qui stationnait autour du monastère de Ste Claire remarqua vite ce fait étonnant et se porta à l'endroit désigné. L'espérance revint dans tous les cœurs et elle ne devait pas être déçue. On aperçut en ce lieu des traces de pas s'éloignant dans le champ, et en suivant la piste on arriva bientôt à la fourmière prodigieuse. Tous demeurèrent muets d'étonnement à la vue des fourmis montant la garde d'honneur autour de l'ostensoir harmonieux construit par elles et contenant leur Maître et Seigneur ; et pleurant de joie autant que de douleur, ils se prosternèrent eux aussi autour de cette nouvelle exposition de la sainte Eucharistie.

L'évêque de Quito, D. Augustin de Ugarte y Sarabia, apprenant cette merveille, ne voulut pas que ses fidèles missent moins d'ardeur à honorer le Dieu du Sacrement que ne l'avaient fait de petits insectes sans intelligence. Il ordonna donc qu'une fête solennelle de réparation serait célébrée, et qu'une procession générale de pénitence irait chercher les saintes Hosties pour les reporter à l'église Sainte Claire.

Le peuple répondit avec ardeur aux exhortations de son pasteur. La ville entière, dit un chroniqueur, se revêtit de deuil, et la foule, laissant échapper des larmes et des sanglots, se mit à la suite de l'évêque et du clergé à pieds nus et la corde au cou, pour se rendre au champ du prodige.

Enfin, une chapelle commémorative fut élevée en face de l'église Sainte Claire et c'est elle dont la coupole se détache sur les pentes vertes du Pichincha au fond du ravin *Quebrada de Jerusalem*, dont le nom fut donné à la chapelle.

La Messe mensuelle à l'intention des Abonnés du "Petit Messager" sera célébrée le Jeudi, 17 Aout, à 6 heures, dans la Chapelle du Très Saint Sacrement.